APRÈS CELUI DE LA TROUSSEBIÈRE, LE PUITS D'AUDENTHUN VA ÊTRE RÉNOVÉ

ZUDAUSQUES. Après la rénovation du puits de la Troussebière, inauguré il y a quelques jours, la municipalité souhaite poursuivre les travaux pour le deuxième puits de la commune situé à Audenthun. Ces derniers sont prévus en 2025. Le premier chiffrage se porte à 10 400 euros avec, dans un premier temps, une subvention de 5 122 euros de la CCPL. Didier Bée, maire, souhaite désormais se tourner vers le Parc pour obtenir une subvention équivalente à 30 %. Par la suite, la municipalité ambitionne de porter une action auprès du calvaire positionné à la jonction de la route de Licques et Leulines, sur le chemin des pèlerins de la Via Francigena. ■ FRANÇOIS WAVRANT (*CLP*)

